

Miguel Barnet et Eusebio Leal reçoivent les Armoiries de la province cubaine de Pinar del Río



Pinard del Río, 30 juin (RHC-AIN)- Le président de l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba, Miguel Barnet et l'historien de la ville de La Havane, Eusebio Leal, ont reçu les Armoiries de Pinar del Rio octroyées par l'Assemblée Provinciale du Pouvoir populaire.

Ernesto Barreto, président de cet organe du gouvernement a remis la distinction aux deux personnalités, lors d'une cérémonie solennelle au Musée Provincial.

Miguel Barnet a exprimé sa joie et ses remerciements pour la distinction, qui représente les valeurs de ce territoire.

A son tour Eusebio Leal a évoqué ses grands parents , qui ont rejoint l'Armée de Libération et ont lutté dans ce territoire et après se sont consacrés aux travaux agricoles.



Radio Habana Cuba